

Un bref historique de la Fondation du Groupe Persévérance Scolaire « GPS »

Par Achille Hubert
editeur@leradar.qc.ca

Le président du conseil d'administration de la Fondation Madeli-Aide, M. Franklin Delaney, s'est déplacé aux Îles pour participer à la rencontre au cours de laquelle a été lancé le GPS, Groupe de Persévérance Scolaire.

Dans une allocution de son cru, M. Delaney a retracé les origines et les premiers balbutiements de ce GPS.

Il raconte qu'historiquement, Madeli-Aide a toujours octroyé des bourses et elle continue de le faire. « L'Idée d'élargir notre action à la persévérance scolaire n'est pas de nous. Elle est venue des éducateurs des Îles. »

Il raconte que ce sont des gens comme Raynald Déraspe, Maurice Papineau, du CEGEP et Simone Gaudet qui leur ont fait part du phénomène du décrochage scolaire aux Îles, en particulier chez les garçons. « Je me dois de vous confier que Mme Gaudet nous a parlé avec tellement de passion et d'éloquence des défis des jeunes des Îles que je peux vous dire que je considère qu'elle a été la bougie d'allumage qui a amené Madeli-Aide à s'occuper de la persévérance scolaire aux Îles. »

Voyant que les moyens financiers étaient insuffisants pour entreprendre une telle action (on ne pouvait pas

répondre positivement à toutes les demandes de bourses), « nous avons pris la décision d'effectuer une campagne majeure de financement pour recueillir 1 M\$ sur une période de cinq ans. » Accusés d'être tombés sur la tête, ils ont tâté le terrain sans succès pendant deux ans. Finalement, ils ont embauché des professionnels de la philanthropie qui ont réalisé une étude de faisabilité qui fut concluante.

On a fixé trois objectifs à la Fondation :

Avoir une base financière suffisamment solide pour assurer la pérennité de la Fondation Madeli-Aide.

Augmenter le montant et la quantité des bourses d'études.

Financer des projets favorisant la persévérance scolaire.

Après avoir fixé l'objectif à 1,5 M\$, la campagne s'est terminée avec 2 M\$ dans la cagnotte.

Les personnes intéressées à connaître les donateurs importants peuvent le faire en furetant sur le site Internet : www.madeli-aide.org

Ces nouvelles sommes ont permis d'investir plus de 200 000 \$ aux Îles en bourses et en projets pour la persévérance scolaire.

Et ça continue!